

Protestan feministas en el Congreso local por el voto de mujeres en defensa de Blanco



Integrantes de la Colectiva Guerreras Jaguar protestaron en el Congreso local contra los diez diputados federales guerrerenses, principalmente las mujeres, que votaron por no desafiar al legislador y ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, quien enfrenta una acusación por violación sexual en grado de tentativa.

El sábado, alrededor de las 11 de la mañana, las feministas llegaron a la sede del Legislativo vestidas de negro y con el rostro cubierto para colocar pancartas y hacer pintas en la banqueta.

“Cuauhtémoc Blanco eres un violador”, “Afuera y sin fuero, rompan el pacto”, “Primero las víctimas”, “Ningún agresor en el poder”, “No llegamos todas” y “Diputada, tú encubres violadores, nosotras les creemos a ellas”, fueron algunos de los mensajes que escribieron las feministas.

En el mitin, una de las participantes dijo que la protesta se hizo porque en la sesión del pasado 25 de marzo en la Cámara de Diputados, diputadas federales respaldaron a Cuauhtémoc Blanco. Resaltó que el día 25 de cada mes ha sido proclamado “como un día de lucha para eliminar la violencia contra las mujeres y las niñas en el país”.

Sin embargo, los diputados federales morenistas Celeste Mora Eguiluz –una de las que aparece atrás de Blanco con el puño en alto cuando éste subió a tribuna ese día a dar un discurso–, Yoloczin Domínguez Serna, Javier Taja Ramírez, Carlos Sánchez Barrios, Aniceto Polanco Morales y Manuel Vázquez Arellano; los del PVEM, María del Carmen Cabrera Lagunas, Carmen Nava García, Marco Antonio de la Mora, y el del PT, Gerardo Olivares Mejía, “traicionaron a las mujeres y traicionaron la búsqueda de una vida libre de violencia para ellas”.

“Nuestro llamado de atención va sobre todo contra las mujeres diputadas que han usurpado el feminismo. Lo han usado como una escalera política para lograr sus conveniencias y se han olvidado que si están ahí es gracias al feminismo, y gracias a la lucha de las mujeres, a quienes ese día ellas decidieron darles la espalda”, puntualizó.

Señaló que las feministas “estamos realmente indignadas del cinismo de las instituciones” y reclamó que Guerrero sea presentado como “un santuario para las mujeres. En un santuario no matan mujeres, en un santuario no matan niñas, no violan niñas, no venden niñas tampoco”, en alusión a la frase que utiliza la gobernadora Evelyn Salgado Pineda en sus discursos.

<https://suracapulco.mx/impreso/1/protestan-feministas-en-el-congreso-local-por-el-voto-de-mujeres-en-defensa-de-blanco/>